8 | JEUDI 4 JUILLET 2019 | LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ

VIENNE

Christian Dublé est nommé directeur du centre hospitalier

Christian Dublé sera le nouveau directeur du centre hospitalier Lucien-Hussel à partir de la rentrée. Âgé de 44 ans, diplômé en droit, il a occupé différents postes. D'abord au ministère de la Défense. Après un cycle de préparation ENA, il a intégré l'École des hautes études de la santé publique de Rennes, puis le CHU de Rennes, avant de devenir directeur financier du centre hospitalier de Bergerac, puis secrétaire général du CHU de Pointe-à-Pitre. Directeur du centre hospitalier de Castelnaudary depuis le 1er septembre 2015, Christian Dublé remplace Florent Chambaz, parti à la direction du centre hospitalier Métropole Savoie début mai.

